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Studio
38 m2
Réf. 7223971
495 000 €

Paris 1/Eme
Appartement a vendre (75017)
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Véritable coup de coeur au sein du quartier des Batignolles, cet
appartement d'une surface de 33.05m?2 sur rue se trouve au 7e et
dernier étage par ascenseur d'un bel immeuble.Le bien a été
entierement rénové avec des matériaux de qualité.ll se compose d'une
piece de vie avec une cuisine ouverte équipée, d'un coin nuit et d'une
salle d'eau avec WC.Bien tres rare dans le quartier.ldéal pour un
pied-a-terre.Appartement présenté par l'agence Barnes Courcelles.
Honoraires a la charge du vendeur - Nombre de lots dans la
copropriété: 31 - Montant moyen de la quote-part de charges

courantes 620 €/an - ...

A top pick in the Batignolles district, this 33.05m2 (356 sq ft) apartment
overlooking the street is located on the 7th and top floor of a beautiful building with
a liftThe propertty has been completely renovated with  high-quality
materials.Composed of a living room with an equipped open kitchen, a sleeping
area, and a bathroom with a toilet.Rare property in the neighbourhood.|deal as a
pied-a-terre. Apartment listed with Barnes Courcelles. Agency fees payable by
vendor - Nombre de lots dans la copropriéte: 31 - Montant moyen de la quote-part
de charges courantes 620 €/yearly - Les ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE
122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter |'agence
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